Enfance Territoire ouest: « arbustes fruitiers aux jardins familiaux »

L'ALSH de l'Angelmière entretien depuis quelques années 3 parcelles dans les jardins familiaux, situées à proximité de l'ALSH. Différents ateliers jardins sont proposés tout au long de l'année en partenariat avec la Fol Environnement, avec l'intervention régulière de Loïc SICALAC. Il est lui-même en relation avec les autres jardiniers afin d'entretenir un lien et de leurs présenter ce nos différentes actions dans le jardin. Jusqu'à l'hiver 2021, les ateliers jardins consistaient pour beaucoup à entretenir les parcelles et à planter quelques légumes (radis, poireaux...) ou plantes aromatiques (menthes, ciboulette). Cela a permis aux enfants de s'initier à l'agriculture raisonnée et à la permaculture et de ramener, par la même occasion, quelques légumes à la maison.

A la fin de l'année 2020, nous avons décidé de modifier le projet et les ateliers proposés aux enfants. C'est pourquoi depuis le début de l'année 2021, les enfants participent à la plantation de petits arbres fruitiers comme des framboisiers, cassis, etc., qui nécessitent moins d'entretien régulier et qui produisent plus de fruits. Un axe important de ce projet est de mettre en valeur la parcelle elle-même et pas seulement ce qui y pousse. C'est pourquoi les enfants font notamment, régulièrement des ateliers de tressage végétal pour délimiter les parcelles et les plantations.

Nous avons donc tous hâte de pouvoir gouter nos premières framboises à l'été 2022. Affaire à suivre...



